

Des partenaires mobilisés pour le climat

Le 5 juin dernier, la Communauté maritime des îles-de-la-Madeleine organisait une journée de consultation des partenaires dans le cadre de la démarche d'élaboration du plan climat. Une quarantaine de représentants de différents secteurs y ont participé. Cette journée visait à informer les partenaires de l'avancement de la démarche, à identifier et à prioriser des mesures pour faire face aux changements climatiques ainsi qu'à mobiliser les partenaires autour du plan climat.

Au cours de la journée, les personnes présentes ont pu assister à des présentations ayant pour thèmes l'avancement de la démarche et les consultations réalisées, l'adaptation aux changements climatiques et l'appréciation des risques, ainsi que les bilans énergétiques et de gaz à effet de serre (GES) du territoire. Des ateliers de travail ont également permis aux partenaires de contribuer à l'identification et à la priorisation de mesures d'adaptation et de soutien à la transition climatique. Un volet artistique, en collaboration avec AdMare, centre d'artistes en art actuel des îles-de-la-Madeleine, a également été offert, permettant aux participants et participantes de réfléchir à la réalité des changements climatiques et de l'aborder d'une manière différente.

Cette journée fut un succès, avec la participation de nombreux partenaires issus de différents secteurs. Les présentations ont permis de partager et de mieux comprendre les aspects liés au plan climat. Les commentaires reçus lors de la journée sont très positifs, les participants ayant pu partager leur ressenti d'une manière originale et qui en a touché plusieurs.

Cette activité de consultation s'inscrit en continuité avec le sondage sur le plan climat réalisé au printemps. D'autres activités de consultation auprès de la population seront réalisées à l'automne prochain, notamment une tournée des villages et des rencontres avec des groupes ciblés.

Le Plan climat est financé par le gouvernement du Québec dans le cadre du programme Accélérer la transition climatique locale (ATCL) qui découle du Plan pour une économie verte 2030.

En chiffres...

1 journée de consultation

40 partenaires présents

3 présentations

3 pauses artistiques

4 ateliers de travail

